

**(注意喚起) 連邦道 376 号線で発生した土砂崩れについて  
2022 年 12 月 1 日**

連邦道 376 号線 669 キロメートル地点、パラナ州グアラトゥアバ市内のパラナ州とサンタカタリーナ州を結ぶ主要道路で土砂崩れが発生しました。

連邦道 376 号線上で発生した土砂崩れは、報道によればトラック 5 台、乗用車 10 台以上が土砂に埋もれて、犠牲者が出ており、多数の行方不明者も出ています。現在、土砂崩れが発生した地点は通行不可となっており、復旧までに時間を要する見込みです。これにより、パラナ州からサンタカタリーナ州に向かう海沿いの連邦道 376 号ルートが使用できない状況となっています。また、パラナ州及びサンタカタリーナ州では連日の大雨の影響で土砂崩れが発生しやすくなっていますので、山間部や急な斜面での車の運転にはご注意下さい。今回の土砂崩れにかかる邦人被害の情報（巻き込まれた可能性を含め）等がありましたら、当館までご連絡いただけたら幸いです。

（問い合わせ先）  
在クリチバ日本国総領事館  
—電話：41-3322-4919  
—e-mail：[setorconsular@c1.mofa.go.jp](mailto:setorconsular@c1.mofa.go.jp)